

DOMAINE JEAN FOURNIER
Marsannay Rouge AC
Clos du Roy Burgund rot



Jahrgang:	2022
Inhalt:	75 cl
Produzent:	Domaine Jean Fournier
Traubensorten:	Pinot Noir
Alkoholgehalt:	13.50% Vol.
Ausschenktemperatur:	16-18°
Bewertung:	Jasper Morris 90-92

Die Trauben stammen aus den Parzellen "Le Noyer" und "Le Pau" innerhalb der namensgebenden Einzel-Lage, von teils fast 80-jährigen Rebstöcken, welche ausschliesslich mit Pferden bearbeitet werden. Spontanvergärung mit rund 50% Ganztrauben. Der Ausbau erfolgt erst für 12 Monate in 600Lt. Fässern und Barriques (wovon 25% neu) und anschliessend cuvétiert für weitere sechs Monate in Demi Muids. Im Nasenbild zeigen sich Aromen von blauen Beeren, Kirschen und Pflaumen, dazu gesellen sich feine Flieder Töne, unterlegt mit würzigen Noten von Grafit, Tabak und gerösteten Nüssen. Am Gaumen schöne Frucht-Süsse zeigend, mit saftiger Frische und zartem Nougat Touch im Finale.

Empfehlung

Passt wunderbar zu Pasta mit Waldpilzen oder zu Randen-Risotto mit Feta und gerösteten Nüssen. Toll aber natürlich auch zu klassischen Gerichten mit Fleisch, etwa "Boeuf Bourguignon", "Coq au Vin" oder auch Wild.

Produzent

Obwohl der Familienstammbaum in Marsannay bis ins 17. Jahrhundert zurückreicht, fängt die Geschichte der Domaine mit Henri Fournier an, dem Vater von Jean. Wie viele andere Winzer des Dorfes bewirtschaftete er eine kleine Rebfläche, bearbeitete die Reben und stellte seinen eigenen Wein her, die er jedoch grössten Teils an die Weinhändler verkaufte. Als dieser 1960 viel zu früh verstarb, musste Jean mit 17 Jahren den Betrieb übernehmen. Jean ging allmählich vom Verkauf von Fasswein zum Export von Flaschenwein über und baute den Ruf des Weinguts aus. Jean erkannte das Potenzial der Terroirs von Chenôve und leistete Pionierarbeit bei der Erweiterung der Weinberge. Laurent Fournier, der Sohn von Jean, trat 2001 in das Weingut ein, leitete den Übergang zum biologischen Anbau ein und führt heute den Bio-zertifizierten Betrieb mit 22 Hektar. So gilt die Domaine zurecht mit als Vorreiter um den guten Ruf der Weine von Marsannay, der

nördlichsten Region der Côte de Nuits.